

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Los responsables municipales, con los empresarios galardonados con los 'VII Premios Carbajosa Empresarial'. | ENE

El Ayuntamiento reconoce el esfuerzo y dedicación de las empresas del municipio

Cinco negocios reciben los 'VII Premios Carbajosa Empresarial' por su trayectoria, innovación, emprendimiento, proyección e imagen

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada celebró ayer la séptima edición de los 'Premios Carbajosa Empresarial' con los que reconoce la labor y el esfuerzo de los empresarios del municipio por desarrollar su actividad en él, tanto en el casco urbano como en los polígonos, donde se concentra "la élite empresarial de la provincia", afirmó el alcalde, Pedro Samuel Martín.

De esta manera, y por séptimo año, la Corporación municipal, junto a las autoridades, empresarios y representantes de distintos ámbitos, participaron ayer en la gala presentada por el

mago Miguelillo, en la que las actuaciones de humor y música, completaron el acto de reconocimiento a los cinco empresarios que este año han sido merecedores del galardón, tanto por su trayectoria profesional, como en la categoría de emprendedores, o por su innovación, proyección exterior e imagen de empresa.

Trabajo que los marca como referentes en su sector y que junto al resto de empresas ubicadas en Carbajosa, con un centenar de nuevos negocios, "demuestra que el tejido empresarial del municipio, aún en tiempos de dificultades, ha sabido mantenerse a base de esfuerzo y tesón. Pero

también necesitáis un entorno de confianza y estabilidad que no sólo depende de vosotros, de ahí que las Administraciones Públicas debemos fomentar, promover y colaborar para generar este clima de unidad y es lo que intentamos desde el Ayuntamiento", reconoció Martín.

Por su parte, el edil de Desarrollo Local, José Álvarez, destacó la importancia de seguir entregando estos galardones "que pretenden reconocer la actividad empresarial que se desarrolla en este municipio y que contribuye a favorecer el desarrollo económico y social de Carbajosa. Y cuando hay actividad, hay vida".



Los niños, en el encuentro nacional de consejos de infancia

Los niños de 'Ciudad de los Niños' y 'CiberCarba' han participado en el V Encuentro Estatal de Consejos de Participación Infantil y Adolescente, donde han debatido y plasmado sus propuestas en un manifiesto que presentarán al Congreso y al Defensor del Pueblo para que se escuchen sus voces. | ENE

■ SANTA MARTA DE TORMES



Los alumnos de 2º de Primaria escriben letras japonesas. | ENE

Los escolares del colegio Miguel Hernández aprenden el arte de la caligrafía japonesa

EÑE | SANTA MARTA

Arte, concentración y buena letra son las claves de la escritura japonesa que los escolares de 2º de Primaria del colegio Miguel Hernández aprenden ayer de la mano de la profesora Eiko Iwasi.

Los pequeños atendieron emocionados e impacientes las explicaciones antes de iniciarse en el mundo de la caligrafía japonesa. Así, una vez identificados los materiales y elementos necesarios: papel japonés de doble cara, lámina de fieltro, plancha de piedra para tinta, pispapeles, pincel y tinta china, los alumnos empezaron

a escribir. Distribuidos por grupos y por turnos, practicaron y escribieron letras japonesas. Un trabajo que Iwasi personalizó con el nombre de cada uno y que se llevaron para casa orgullosos de haber escrito por primera vez en japonés dos letras que en español significan luna y flor.

Una actividad incluida en la VIII Semana de Japón, de la que los alumnos pudieron disfrutar gracias a la colaboración entre la Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta y el Centro Hispano Japonés de la Universidad de Salamanca.



Alumnos de la Escuela Municipal de Música. | ENE

Las actuaciones de los alumnos de la Escuela de Música saldrán la calle la próxima semana

EÑE | SANTA MARTA

Los alumnos de la Escuela Municipal de Música de Santa Marta serán los protagonistas del programa 'Música en la Calle', que se llevará a cabo la próxima semana en la plaza del Ayuntamiento a partir de las 20:00 horas.

Las actuaciones empezarán el día 5 con los alumnos de la agrupación de guitarras clásicas, duetos, saxofones, solistas y canto. Al día siguiente, será el turno de música de cámara, conjunto

instrumental, agrupación musical y banda; y el jueves 7, baile moderno, guitarras eléctricas y combo. La música de calle cerrará sus actuaciones el 8 con lenguaje musical, danza y canto, que representarán el musical 'La Bella y la Bestia'.

El concejal del área, Francisco Miguel García, afirma: "Estas actuaciones son una muestra más del buen hacer de esta escuela y de la calidad de la enseñanza que reciben los alumnos".